

## LA FIESTA DE ZUBIETA



En la Comunidad de Zubieta se verificó el día 21 Setiembre la función cívico-religiosa que el Ayuntamiento de San Sebastián celebra desde el año 1879, por iniciativa del inolvidable histo-

riador D. Nicolás de Soraluze.

Como en años anteriores, asistió una comisión compuesta de concejales que fueron recibidos en el puente de Chiki-erdipor el Ayuntamiento de dicha Comunidad.

Después de la Misa mayor, la comitiva, precedida del clásico tamboril, se trasladó á la casa solar de Aizpurua, donde el Sr. Azaldegui, presidente de la comisión de San Sebastián, recordó los hechos de la hecatombe del 31 de Agosto de 1813 en un sentido discurso dicho en correctísimo bascuence, ensalzando el patriotismo de nuestros antepasados, gracias á cuyo espíritu levantado pudo surgir otra vez nuestra Donostía, destruida a escandalosamente por desenfrenadas huestes extranjeras.

Inútil es decir que reinaron en la fiesta la expansión y cordialidad proverbiales en tierra euskara, sin que hubiera que lamentar el menor incidente desagradable.